

Prüfungsbeginn auch für die Mittlere Reife

■ Auch an der Gottlieb-Daimler-Realschule haben am Mittwoch für **139 Schülerinnen und Schüler** mit dem Fach Deutsch die Prüfungen zur Mittleren Reife begonnen. Am Montag, 25. Mai, folgt Mathematik, am Mittwoch, 27. Mai Englisch. Nachtermine gibt es für diejenigen, die es möchten, in den beiden Wochen nach den Pfingstferien.

■ Damit die Abstandsregeln eingehalten werden können, finden die schriftlichen Prüfungen **in Kleingruppen von zwölf bis 14 Schülerinnen und Schülern** statt, verteilt auf elf Klassenzimmer. Pro Kleingruppe machen zwei Lehrkräfte Aufsicht, dazu gibt es eine Flur- und eine Toilettenaufsicht.

■ Schulleiterin Beate Flemming-Nikoloff sieht aber nicht nur in der Organisati-

on der Abschlussprüfungen in diesem Jahr eine besondere Herausforderung, für die Wiederaufnahme des eingeschränkten Präsenzunterrichts im Wochenwechsel mussten **neue Stundenpläne** gemacht werden, die so getaktet sind, dass die **Hygiene- und Abstandsregeln** eingehalten werden können. Die **digitalen Strukturen** und Unterrichtsangebote mussten weiterentwickelt sowie ständig neue Bestimmungen und Anordnungen umgesetzt werden. „Über allem, was wir planen und organisieren“, sagt Flemming-Nikoloff, „schwebt die unberechenbar dynamische Corona-Pandemie, die jederzeit unsere Pläne vernichten kann und die eine große Ungewissheit bringt, wie das nächste Schuljahr durchgeführt werden kann“.